



3 Pièces

97 m²

Réf. KP1-14907

1 098 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

KRELL

FAMILY REAL ESTATE

résidences immobilier

Il s'agit du seul appartement en dernier étage actuellement sur le marché offrant une vue panoramique sur la Baie des Anges et la Promenade des Anglais — une véritable villa dans le ciel. Construit en 1927, à l'âge d'or de la Riviera, et situé au 6ème étage de cette élégante résidence, l'appartement de 97 m² s'ouvre sur une entrée au sol en mosaïque de terrazzo, menant vers un vaste espace de vie traversant où rien n'interrompt la vue entre ciel et mer. La pièce principale réunit un salon élégant au confort contemporain et une salle à manger paisible face à la Méditerranée. Elle s'ouvre sur ...

This is the only top-floor apartment currently on the market offering a panoramic view over the Baie des Anges and the Promenade des Anglais — a true villa in the sky. Built in 1927, in the golden age of the Riviera, and set on the 6th floor of this handsome residence the 97 sqm apartment opens with an entrance floored in mosaic terrazzo, leading into a vast transversal living space where nothing interrupts the view from sky to sea. The main room brings together an elegant lounge with contemporary comfort and a quiet dining area facing the Mediterranean. It opens onto a balcony overlooking the ...

KRETZ REAL ESTATE

100 rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

